
川口市　エアコン取付工事
川口市でエアコンを取付しました。

もう、１５年も使用していて今季使用時に臭いが発生したので

今後の電気代も考慮して交換しました。

半導体不足の影響で、エアコンが品薄になっているようです。

早めの試運転で確認してみてください。

 

https://www.e-kit.info/2022/06/21/%e5%b7%9d%e5%8f%a3%e5%b8%82%e3%80%80%e3%82%a8%e3%82%a2%e3%82%b3%e3%83%b3%e5%8f%96%e4%bb%98%e5%b7%a5%e4%ba%8b/

